
AM Knott beantragt die von der FDP-Fraktion gestellten Anträge einzeln abstimmen zu lassen. 
 
AV Hanft stellt den weitergehenden Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, der CDU-
Fraktion, der SPD-Fraktion und der UWG/Forum-Fraktion zur Abstimmung. 
 
AM Knott erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er gegen den Antrag der übrigen 
Fraktionen im Ausschuss gestimmt habe, weil er durch den vom Ausschuss im November 
beschlossenen Probebetrieb ausgehend eine Gefährdung der Verkehrsteilnehmer im Ort 
Bornheim sehe und diese Meinung auch durch mehr als 300 Eingaben von Bürger/innen geteilt 
werde. Er werde sich mit der Überprüfung der Maßnahme Probebetrieb an die 
Kommunalaufsicht wenden. 
 
 
AM Dr. Pacyna erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er für den Antrag, der hier die 
Mehrheit gefunden hat, gestimmt habe, weil er möchte, dass die Einwendungen der Anwohner 
ernst genommen und von der Verwaltung auf ihre Sachlichkeit und Umsetzungsfähigkeit hin, 
nach den Regeln des Verkehrsrechtes, überprüft werden. 
 
 
AM Breuer erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er sich der Stimme enthalten habe, 
weil er der Meinung gewesen sei, dass man den Mut haben sollte, über die Anträge der FDP-
Fraktion abzustimmen. Generell sei er nicht dagegen, dass die Verwaltung all diese Vorschläge 
prüft. 


